



L'appel et la lutte pour une coalition de l'opposition a fait l'objet de la bataille à laquelle l'ancien militant du SDF, Elimbi Lobe s'est livré avant les élections du 7 octobre dernier. Cela reste un également un combat qui selon lui ne cessera jamais.

C'est d'ailleurs la perspective dans laquelle il s'est prononcé ce dimanche à l'occasion de l'émission, *club d'Elite* sur la chaîne de télévision vision4.

Selon Elimbi Lobe, l'échec de l'opposition était inévitable au moment où les partis de l'opposition n'ont pas accepté de s'unir autour d'une coalition. Pour lui, désormais cela reste une leçon importante à tirer pour une opposition qui veut gagner.